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 区民会議では、平成 22 年 5 月 20 日(木)、区への提言とともに第２期の取り組み活動をまと

めた報告書を区長へ提出しました。企画部会、地域交流部会及び環境部会からそれぞれ２年間の

活動報告と区への提言が行われ、それらについて意見交換を行いました。(傍聴者１名) 

 

 〜 ✤ 〜 ✦ 〜 ✤ 〜 ✦ 〜 ✤ 〜 ✦ 〜 ✤ 〜 ✦ 〜 ✤ 〜 ✦ 〜 ✤ 〜

１．区長へ報告書の提出 

 ３月末、第２期麻生区区民会議で取り組ん

できた活動内容と提言をまとめた報告書が完

成しました。そして今回、西谷委員長から磯

野区長へ報告書が提出されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．区民会議各部会からの報告 

今回の区民会議は、各部会の合同開催の形

式をとり、各部会長から部会の活動報告とと

もに区への提言を行いました。 

 まず、神本企画部会長より、第２期区民会

議が取り扱ってきた主な審議内容とともに、

「高齢者が輝く地域づくり」として第１期区

民会議で提言したことが、老人いこいの家・

老人福祉センターの愛称募集という形で実現

されたこと、区民会議ニュースやフォーラム

など「広報・公聴」活動にも取り組んできた

こと、が報告されました。 

続いて、根占地域交流部会長より、「市民活

動推進」「文化芸術のまちづくり」「異世代間

交流」「地域のつながり『あいさつ』がはじま

り」それぞれの取り組みについての報告とと

もに、「地域拠点施設として市民が利用しやす

い活動支援の場を今後も検討していくこと」

「事例集にあるような地域の中で自然とあい

さつができる関係づくり、コミュニティ活動

を続けてほしい」等の提言を行いました。 

 最後に、伊藤環境部会長より、「エコのまち

麻生の推進」をテーマとした個々の活動、「生

ごみリサイクルと地産地消」「環境教育資料づ

くり」「他団体への協力」の取り組みについて

の報告とともに、「生ごみリサイクルについて

今後も継続してほしい」「区内小学校等に配布

する環境学習の基礎データ『麻生区エコカル

テ』を有効活用してほしい」等の提言を行い

ました。 

 これらの提言を受け、磯野麻生区長は、「で

きるところから実施し、第３期区民会議へと

つなげていきたい」と受け止められました。 
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第２期完結までの動き 「麻生区区民会議フォーラム」と「第８回区民会議」 

① 第 2 期麻生区区民会議フォーラム ► ☀ ► ☀ ► ☀ ► ☀  

 平成 22 年 2 月 7 日(日)、区民会議フォー

ラムが無事終了しました。 

 参加者130名という多くの方のご参加をい

ただき、盛会裏に終了することができました。 

このフォーラムは、第２期区民会議でこれ

まで審議、調査した結果を広く区民の方に報

告を行い、あわせて区民との意見交換をする

のが目的で開催したものです。 

 また、当日は参加者のうち61名の方からア

ンケート回答をいただきました。区民会議の

取り組みについて８割弱の方が「理解した」、

「まあ理解した」とされ、基調講演、町内会・

自治会の展示コーナーについても８割を超え

る方が「大変参考になった」「参考になった」

「少し参考になった」とされました。その一

方で、区民会議に対し、地域とのつながりや

既成団体などとのさらなる連携を求める声も

いただきました。これらの意見については、

第３期の区民会議にも生かしてもらえればと

思います。 

 初めに、昭和音楽大学学生の方によるフル

ートカルテットの演奏で幕をあけました。そ

の後に、区民会議の報告を各部会長から行い、

参加者と意見交換を行いました。 

 次に、ＮＨＫ「難問解決！ご近所の底力」

チーフプロデューサー堂垣様からの基調講演

をいただき、最後に、９つの町内会・自治会

の特徴的な取り組み事例の紹介を実施しまし

た。  

② 第 8 回区民会議 ► ☀ ►► ☀ ► ☀ ► ☀ ► ☀ ► ☀ ► 

 平成 22 年 3 月 15 日(月)第 8 回麻生区区

民会議が開催されました。 

 企画部会からは「区民会議フォーラム」の開

催結果の報告があり、それに付随して「自治基

本条例」の周知や積極的な区民会議に関する広

報の提案がありました。 

地域交流部会からは「あいさつが交し合える

地域づくり」事例集(案)の報告と「川崎・しん

ゆり芸術祭」の開催に伴う支援事業の提案があ

りました。 

環境部会からは「麻生区エコカルテ(案)」 

についての報告があり、研究会や校長会への

PR と資料の有効活用についての提案がありま

した。 

          ←「あいさつが交し合える地域づくり」事例集 

 

 

 

 

麻生区エコカルテ→ 

 その他、「第２期麻生区区民会議報告書(案)」

に関しての説明と意見交換、平成 22 年度麻生

区協働推進事業(案)についての説明、７区区民

会議交流会の報告がありました。 

～第２期区民会議は６月末をもって終了します、今後は第３期区民会議に引き継がれます。～ 

 

 

 

 

 

* 今後の日程（区民のみなさんの傍聴をお待ちしています。詳細は麻生区役所企画課まで）

第３期区民会議 第１回区民会議  ８月４日（水） １５：００～１７：００ 

* 区民会議へのご意見・ご提案は、随時募集しています。 

区役所内２階ロビーに設置している「提案箱」や区ホームページをご利用ください。 


